



# 週報 第24号

通算／第1242回 令和2年2月6日 会場／二本松商工会議所

2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ



会長 安部 敏弘	副会長 佐藤壮一郎	クラブ会報 菅野 秀夫
会長エレクト 宮戸 光英	幹事 阿部 佳文	

## 会長あいさつ

### 会長 安部 敏弘



初めに、本日のゲストをご紹介申し上げます。

RI2530 地区県北第一分区

ガバナー補佐 遊佐金一様

RI2530 地区県北第一分区

幹事 内藤哲太郎様

本日は、足元の悪い中、我があだたらロータリークラブにお出で頂きましたこと誠にありがとうございます。

遊佐ガバナー補佐、本日はご指導宜しくお願い致します。

さて、今年度も折り返し点を過ぎまして、残すところ4カ月半あまりとなりました。

私がロータリーに入会して日が浅かった時に、二本松ロータリーのホームページ開設についてご相談を受けた時が遊佐金一さんに初めてお会いした時でした。

当時、遊佐さんは、2015-16年度二本松ロータリークラブの会長をなさっていました。最初の第一印象は、豪快でちょっと怖い方だなあって思いました。出来ればちょっと避けてた方が良い方かなっても思った次第です。(笑)

その後、ロータリー活動を通して、度々お会いする機会が増えていき遊佐さんとお話しする度に遊佐さんのお人柄がとても良く面倒見のあるお方であることが分かりました。さすが、会社を大きく成長させた親分肌の社長(今は会長)であると感服していたしておる昨今です。人は、第一印象だけで判断してはなりませんね。

ガバナー月信毎号の芳賀裕ガバナーメッセージの最後のくくりに「ロータリーの礎がつながりです。さあ、皆さん一緒にロータリーを楽しみましょう

う！とあります。

私もロータリアンとなってから、あだたらロータリークラブの会員皆様をはじめとして、沢山のロータリアンと繋がったことはとてもうれしい限りです。この繋がりを大切にして、職業奉仕や社会奉仕を行って参りたいと思います。

話は変わりますが、先週もあいさつの中でお話ししましたが「新型コロナウイルス」が、先週木曜日30日の時は、感染者8000人死者は170人、日本で感染者数7名と言いましたが、今日の時点での中国では感染者数24,324人死者数490人、日本での感染者数も19名になったとの事です。実にこの1週間で3倍まで増えたことになります。

日本国内でもマスクが品不足になったりと多方面に影響が出てきております。

私の会社のメイン業務は、工場生産設備の自動機を作っております。その大半が中国メーカーの工場の生産設備となっています。この騒動で、中国メーカーの生産がままならなくなっている状況でこれからの当社業務にも相当影響が出て来そうです。

また、我が国経済にもかなりの悪影響が生じてくることが懸念されます。先週も申しましたが、これ以上拡大せずに早期の終息の望むものであります。そんな中、今朝の新聞に喜多方市が太極拳の縁で交流している中国江苏省宿遷市にマスクを2万1600枚送ったとの記事がありました。

私達ロータリーとしましても中国へ何らかの支援を行いたいものであります。



米山奨学金贈呈



渡辺章会員・安斎秀輝会員ご婦人お祝い

## 本日のプログラム

## ガバナー補佐訪問

### 2・3月のプログラム

- 第1242回例会：2月6日(木)／ガバナー補佐訪問  
2月13日(木)／休会
- 第1243回例会：2月20日(木)／会員スピーチ
- 第1244回例会：3月5日(木)／会員スピーチ
- 第1245回例会：3月12日(木)／夜間移動例会・バッカーレ  
3月19日(木)／休会
- 第1246回例会：3月26日(木)／IM・PETS報告会

### 幹事報告

#### 「復興フォーラム」参加の ご案内

- ◆ 日時 令和2年3月22日(日)  
午前9時30分～
- ◆ 場所 パルセいいざか

- 国際ロータリークラブ会長  
マーク・ダニエル・マロニー

- 国際ロータリー 2530 地区ガバナー  
芳賀 裕(福島中央RC)

- 県北第一分区ガバナー補佐  
遊佐 金一(二本松 RC)

#### 四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 一、真実かどうか
- 二、みんなに公平か
- 三、好意と友情を深めるか
- 四、みんなの為になるかどうか

- 創立 1993.6.30
- 承認 1993.9.10
- 認証状伝達式 1993.11.8
- 地 区 番 号 2530
- ク ラ ブ 番 号 29750
- 例 会 日 毎週木曜日(12:30～13:30)

- 例会場 二本松商工会議所
- 事務局 〒964-8577
- 福島県二本松市本町 1-60-1
- 二本松商工会議所
- Tel 0243-23-3211
- Fax 0243-23-6677

# 二本松あだたら 週報 vol.24

ガバナー補佐

## 遊佐 金一様

二本松あだたらロータリークラブ、安部会長はじめ会員皆さん、こんにちは

本日はガバナー公式訪問を含めまして第4回目のクラブ訪問に内藤幹事と共に訪問させていただきました。

日頃は、二本松あだたらロータリークラブの皆さんには、多大なるご理解とご支援を頂いております事に深く感謝申し上げます。

それでは本日の本題に入ります。

まずは分区行事の報告をさせて頂きます。昨日11月21日に二本松ロータリークラブのご協力を頂き「県北第一分区ガバナー歓迎懇親会」がウエディングパレスかねすいで開催されました。

芳賀ガバナー、令夫人絹子様、平井バストガバナーをお招きし、県北第一分区の会長、幹事、地区出向者役員、各クラブの会員様のご臨席を賜り、総勢86名の出席で盛大に開催することが出来ました。

懇親会のアトラクションでは、中島村在住の口笛奏者の高木満理子さまをお招きして、古閑裕而氏の「日も風も星も」などを演奏していただき、大いに盛り上げて頂き、楽しく和やかな時間を共に過ごすことが出来ました。二本松あだたらロータリークラブの皆さんにも多数のご参加を頂き誠にありがとうございました。

つぎに昨年11月23日に福島市の成蹊高等学校の大演習室で福島南ロータリークラブの協力を頂き「県北第一分区新世代会議」が開催されました。

参加頂いた方々は、福島南ロータリークラブからは鈴木会長以下17名、分区役員4名、県北第一分区クラブからは14名、新世代からはインター/ローター・アクト、社会人等28名、全体で70名の出席でした。

第一部は公益財団法人福島県国際交流協会 日下部喜美子様を講師に、「世界がもし100人の村だったら」と題して、ロータリアンと新世代の50名<100名の半分>にて、世界の現状をクイズ形式で交流しながら学びました。中でも60数億人を、100人の村に縮め時、どのような人が何いるのか伝えた内容で100人の内、20人が(約1億2000万人)栄養が充分でなく1人(約600万人)が死にそうなほど。しかし15人(約9000万人)は太りすぎ…100人の内、1人(約600万人)が大学に行き、14人(約8億4000万人)が文字を読めない…

字が読めない事が、生きる上でどれだけたくさんのハンディがあること(アラビア文字の葉と毒)をわかりやすく解説頂き、現在日本が物質的にいかに恵まれているかを痛感し、一方、世界で食料や教育、医療が充分で無いとされる地域に住んでいる人は、いかに多いかを学ぶことが出来ました。

自分も100人の中の1人であって、99人を評価するべきではない。しかし、99人に目を向けていられる人間でありたいと感じました。

世界の現実を知り、感謝すると共に、豊さ、幸せについて考えさせられる講演でした。第二部は福島成蹊高校 鈴木智美先生によります「世界中の子供が学校に通えるためには何が大切だと思うか」というディスカッションを行い、最後に先生より「いろいろな人がいる地球では、あなたとは違う人を理解すること、相手をあるがままに受け入れること、そして何より、そういうことを知ることがとても大切です」とのまとめのお話がありました。大変有意義な会議となりました。

当日ご参加いただきました皆様に改めまして感謝申し上げます。

さて、ロータリーは現在5大奉仕(クラブ・職業・社会・国際・青少年)の中で、青少年奉仕はとても重要なプログラムの一つであります。この「新世代会議」は、私たちの未来、私たちの地域社会の未来、そしてロータリーの未来に対するとても大切な投資である



と考えております。新世代のニーズの多様性を認識しながら、新世代のより良い未来のために生活技能を向上させることが、我々の責任であり、我々ロータリーの目的であります。今後もこのような活動は、積極的に継続してまいりたいと感じました。

また、11月23日同じ日に福島市あずま運動公園野球場にて福島西ロータリークラブの主催の「第23回福島西ロータリークラブ杯少年野球大会」が開催され、開会式にお招きいただき、始球式に投球させて頂きました。今回、甲子園出場に向けて新しく新調しました二本松ロータリークラブのユニフォームで参加しとても貴重な経験をさせて頂きました。

いよいよ、本年度は東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。新しくなりましたあずま野球場でも野球とソフトボールが開催されます。復興五輪として、本県の復興が着実に進んでいる姿を国内外はもちろん世界に発信する絶好の機会であります。今後も二本松あだたらロータリークラブの皆さんと「つながり」を大切に進めて参りたいと思います。· · ·

2月2日(日)「なんでも相談会」担当福島中央ロータリークラブ

場所 コラッセふくしま 参加者 相談者 70名 · · ·

以上 分区行事の報告でした。

今後の分区行事についてお話をさせて頂きます。

2月8日(土)福島21ロータリークラブ担当で「第一分区幹事セミナー」が福島市クーラークリーンテサンパレスで開催されます。ご参加いただけた方々には、よろしくお願ひします。

また翌週2月15日(日)福島西ロータリークラブ担当で「新会員オリエンテーション」が福島市ウエディングエルティで開催されます。入会3年未満の会員はもちろんたくさんの方の皆さんのご参加をお願い致します。

来月3月13日(金)福島ロータリークラブ担当で「インターナショナルミーティング」が福島市ウエディングエルティで開催されます。

こちらは、今回は講演形式で第一部が開催され、第二部は二本松あだたらロータリークラブの会員さんもパネラーとしてご参加いただき、「今後5年後10年後のロータリー」と題してパネルディスカッションが開催されます。こちらも多くの皆さんのご参加をお願い致します。

地区プログラムのR Y L A (ライラ)研修会が3月7日(土)2019年度本屋大賞「東京貧困女子」。彼女たちはなぜ彼女たちはなぜ躊躇(つまづ)いたのかで躍(いちやく)注目(ちゅうもく)を浴びています。中村淳彦(あつひこ)氏の講演会、

8日(日)は日本工機株式会社の寺島実氏と当クラブの太田英晴会長の講師によるセミナーが開催されます。場所は岳温泉光雲閣です。皆様のご参加をお願い致します。

最後になりますが、3月21日(土)から22日(日)に「復興フォーラム」が開催されます。一日目が被災地スタディバスツアーと懇親会とミニコンサートが開催され、二日目が復興フォーラム(本プログラム)第一部が「ふくしまから橋を架ける」の演題で詩人の和合亮一氏の基調講演と第二部が「3.11からつながる未来」、第三部が「ふくしまから未来を叫ぶ」このようなテーマでプログラムが開催される予定です。こちらも多くの皆さんご参加をお願い致します。

むすびとなりますが、私もガバナー補佐の役職を半年間務め大変貴重な経験をさせて頂いております。これから折り返し、気を抜かずにしっかりと気合を入れて務めて参りたいと思います。そして、県北第一分区の会員の皆さまの「つながり」と「会員の絆」を大切にして参りたいと思います。

二本松あだたらロータリークラブの益々のご活躍をお祈りし、また、これから県北第一分区の行事にご理解とご協力をお願い申し上げ、本日4回目のガバナー補佐訪問のスピーチをおわります。

本日は誠にありがとうございました。

## ニコニコ BOX

### にこにこ BOX 小委員長 根本 和行

内藤哲太郎様、安部敏弘会員、阿部佳文会員、秋山和久会員、管野秀夫会員、菅野守芳会員、佐藤壮一郎会員、善方邦雄会員、根本和行会員、渡辺 章会員

\*米山記念寄与者・・・安部敏弘会員、善方邦雄会員

\*ロータリー財団・・・

◇皆様の善意に感謝致します。ありがとうございました。

### 出席委員会 小委員長 根本 和行

会員数	本日出席	出席率	メイクアップ	修正率
35名	21名	60%	14名	100%

### ニコニコ BOX

目標額	500,000円
小計	13,000円
累計	252,000円